

2023-10-13

## Promete Claudia Sheinbaum fin a desigualdad

Autor: Marco Antonio Barrera

Género: Nota Informativa

<https://lucsdelsiglo.com/2023/10/13/promete-claudia-sheinbaum-fin-a-desigualdad-local/>

PLAYA DEL CARMEN, Q. ROO.- Para la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, el destino turístico de Cancún es un icono de la desigualdad que prevaleció durante el modelo neoliberal.

La situación que privó durante años, dijo, fue de una abundancia en el crecimiento económico, pero con la falta de compartir ese progreso a la clase trabajadora, cuyo modelo de desarrollo está basado en salarios bajos.

"Es increíble, lo que ofrecían al mundo era mano de obra barata. Si uno lo piensa, es lo más ofensivo que puede haber, que vengan a México a invertir porque aquí les pagamos muy poquito a los trabajadores, en vez de presumir nuestra cultura, nuestros recursos naturales, los trabajadores, la capacitación, la formación, la educación, la riqueza cultural. No, lo que se ofrecía eran bajos salarios".

En Quintana Roo, expuso, la zona de Cancún es la muestra más viva de esa gran desigualdad que se generó con el desarrollo turístico, de hiper lujo, donde la gente paga 10 mil pesos o más por una noche, y al mismo tiempo los trabajadores y trabajadoras que llegan a su casa no tienen drenaje, agua o calles adecuadas.

"No puede avanzar un país como era antes, en donde solo apoyas al más próspero, pensando que en algún momento eso va a llegar a los que menos tienen. No, aquí hay que apoyar al que no le ha llegado la prosperidad para que pueda crecer el país".

Sheinbaum recordó que el bienestar tampoco se basa solamente en buenos salarios, sino que las personas tengan agua potable y drenaje en casa y una calle adecuada.

Igualmente, que se pueda llevar a los hijos a la escuela (desde preescolar hasta la universidad), o tener un sistema de salud pública. "Por eso nosotros hablamos de desarrollo sustentable, es decir, que proteja los recursos naturales con bienestar".

Durante su visita a Playa del Carmen, como parte de su recorrido a la décimo quinta entidad que visita en su calidad de coordinadora nacional de los Comités de la 4T, reiteró que esa situación de desigualdad no puede regresar.

Por el contrario, se deben de seguir incrementando los salarios, como el mínimo, el cual debe crecer para que potencie el ingreso medio y detone mejores condiciones de vida.

La morenista que aspira a convertirse en la sucesora del presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que los indicadores del Producto Interno Bruto o de la inversión extranjera directa son importantes, pero no son la esencia. "Para nosotros la esencia es el bienestar de los mexicanos y mexicanas".

En la 4T, agregó, haciendo todo lo anterior se aumenta la inversión extranjera y el Producto Interno Bruto, "es una visión completamente distinta del desarrollo, Claro que tiene que haber empleo, por supuesto, pero empleo bien remunerado y que esa riqueza se traduzca también en la distribución para que beneficie a todas las personas".

La entidad quintanarroense, adelantó, seguirá con el bienestar compartido con sus habitantes, como se hace con la política de gobierno encabezada por la gobernadora Mara Lezama Espinosa.

Igualmente, de llegar a la Presidencia de la República, apuntalará en la entidad las obras de infraestructura de movilidad del presidente Andrés Manuel López Obrador, especialmente el servicio de carga del Tren Maya.

En su gobierno no sólo mantendrá todos los programas sociales del Bienestar, sino que "van a seguir fortaleciéndose y va a haber más".

Al hablar de la clausura temporal total a la empresa Calizas Industriales del Carmen (Calica) validó la propuesta del jefe del Ejecutivo federal de comprar los terrenos a la minera, con una oferta económica muy generosa de seis mil millones de pesos.

La idea es convertir el predio en un centro de convivencia y la parte restante decretarse para su conservación como un Área Natural Protegida (ANP).

A la empresa filial del gigante estadounidense "Vulcan Materials" le pidió que reconozca la oferta económica planteada por el gobierno de México, que no va a perder el juicio internacional.

La razón es que la compañía es la que está en falta, no van a ganar, y deberían aceptar la propuesta generosa que está haciendo el presidente. "En realidad, ellos están en falta, no el gobierno, por eso es muy generoso que se les quiera comprar la tierra y creo que la empresa debe aceptar".

Claudia Sheinbaum reiteró que es el tiempo de las mujeres, como lo demuestra que va arriba en las encuestas, con una ventaja "muy importante" frente a otra mujer.

"Con una pequeña diferencia, que ella representa un proyecto de Nación del pasado y regresar a lo que era México, y nosotros que representamos el proyecto de transformación".

La aspirante a ganar la Presidencia de la República comentó que el objetivo de su visita a la entidad quintanarroense fue para presidir una reunión interna del movimiento al que representa, con los partidos Verde Ecologista y del Trabajo, para hablar de la unidad y las tareas que se tienen por delante.

Igualmente, para presidir un evento de la militancia partidista denominado "La esperanza nos une" realizado en el centro deportivo de la Colonia Luis Donaldo Colosio en Playa del Carmen, Quintana Roo.

Durante la reunión encabezó la firma de un acuerdo de unidad para la transformación, el cual fue suscrito por empresarios, académicos, artistas y trabajadores.